

# REPORTER

## Polres Lombok Utara Amankan Pembukaan MTQ ke -X Kabupaten Lombok Utara

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.REPORTER.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.REPORTER.CO.ID)

May 7, 2024 - 18:08



Lombok Utara, NTB - Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke-X Tahun 2024 tingkat Kabupaten Lombok Utara telah resmi dibuka pada hari Senin, 6 Mei 2024. Pembukaan MTQ yang berlangsung meriah ini diadakan di halaman Kantor Pemerintah Daerah Kabupaten Lombok Utara.

Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si., di wakili Kabag Ops Polres Kompol Burhanudin turut hadir dalam acara pembukaan tersebut bersama dengan Bupati Lombok Utara H. Djohan Sjamsu SH, Wakil Bupati

Danny Karter Febrianto Ridawan ST.M.Eng. dan sejumlah pejabat penting lainnya. Acara ini juga dihadiri oleh sekitar 300 warga dari berbagai Kecamatan di Lombok Utara.

Acara pembukaan dimulai dengan penayangan video selang pandang Majelis Ta'lim Solawat Nahdatain, dilanjutkan dengan solawatan bersama yang dipimpin oleh TGH. Ahmad Syukur, Lc., M.A. sebagai tanda dimulainya acara. Peserta dan hadirin juga menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya dan Lagu Mars Kabupaten Lombok Utara.

MTQ ke-X ini diikuti oleh 221 peserta yang merupakan putra-putri asli Lombok Utara. Sebanyak 70 pakar dewan hakim akan bertindak sebagai juri untuk menilai peserta di delapan cabang lomba yang akan berlangsung hingga 10 Mei 2024.



Dalam sambutannya, Bupati Lombok Utara, H. Djohan Syamsu, SH, menyampaikan ucapan selamat datang kepada seluruh hadirin dan tamu undangan serta memberikan penjelasan singkat tentang sejarah pelaksanaan MTQ di kabupaten tersebut. Bupati Lombok Utara menekankan bahwa MTQ ke-X tahun ini merupakan MTQ pertama yang dilaksanakan pasca pandemi Covid-19.

Sementara itu Kopol Burhanudin saat mewakili Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, menyatakan komitmennya untuk menyukseskan kegiatan ini.

“Kami dari Polres Lombok Utara turut memberikan pengamanan bersama-sama dengan instansi terkait,” ujar Burhanudin

KabagOps berharap agar selama pelaksanaan empat hari kedepan, semuanya dapat berjalan dengan aman dan kondusif.

“Polri selalu hadir di setiap kegiatan masyarakat, guna terwujudnya situasi Kamtibmas yang kondusif. Dengan kerjasama yang baik antar stakeholder terkait, semoga rangkaian kegiatan ini dapat berlangsung aman dan kondusif,” harap Burhanudin.

MTQ ke-X ini akan diselenggarakan di beberapa lokasi yang telah ditentukan, termasuk Halaman Kantor Bupati, Masjid Agung Baiturrahim, Masjid Al-Muttaqin, Pondok Tahfidz Nurul Hidayah, dan Gedung SMPN 1 Tanjung.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi ajang silaturahmi dan mempererat tali persaudaraan antar umat Muslim di Lombok Utara, sekaligus sebagai wadah untuk menggali dan mengembangkan bakat tilawah Qur'an di kalangan masyarakat. (Adb)